

Campoo

CCOO y UGT señalan en Reinosa que el actual Gobierno "ha engañado a los campurrianos"

"La negociación del Plan de Desarrollo Integral es nula", denunciaron los sindicatos

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Los sindicatos CCOO y UGT de Reinosa y Campoo denunciaron ayer conjuntamente en la lectura del manifiesto del 1º de Mayo "la frustración por la falta de interés y nula eficacia demostrada por el actual Gobierno de la región en la negociación de un Plan de Desarrollo Integral para Campoo Los Valles. Frustración a pe-

sar de que ambos sindicatos habíamos puesto esperanzas en dicha negociación", señalaron. Después de una larga justificación en el manifiesto del por qué el avance en la negociación es nulo, y "ante la imposibilidad de la consecución de los objetivos propuestos, UGT y CCOO plantearemos a Ayuntamientos, fuerzas políticas y sindicales posibles movilizaciones a realizar entre mayo y junio".

Desde la movilización del 1º de Mayo, ayer en el Parque de Cupido y en el transcurso de la lectura de un manifiesto redactado conjuntamente por UGT y CCOO, se anunció y se lanzó el mensaje al Gobierno regional "de que se acabaron los plazos y los engaños en la negociación del Plan de Desarrollo Integral de Campoo Los Valles, y vamos a exigirles, utilizando todos los medios necesarios, que con carácter prioritario lleven a cabo varios proyectos. Exigiremos al Gobierno de Cantabria que defina y desarrolle el plan industrial, que fue confeccionado hace más de un año y que aún no se presentó a los sindicatos. También exigiremos el comienzo inmediato de las obras del vial que enlaza la autovía con el Polígono de la Vega, porque hace más de dos años se anunció su construcción y todavía no ha comenzado", señalaron.

Creación de nuevas empresas

Además los sindicatos creen necesaria la inversión de partidas económicas que favorezcan la implantación de nuevas empresas y la creación de empleo. También piden se plantee seriamente el futuro del matadero y la necesidad de la construcción de un nuevo polígono industrial, dadas las dificultades con que se encuentra el actual. Los sindicatos piensan que en el sector que más se han notado avances sea en el turístico, pero consideran necesario y de urgencia la puesta en marcha de los cañones de nieve artificial para la temporada 2006-2007.

También exigen al Gobierno regional la puesta en valor de todas las posibilidades que turísticamente tiene la comarca, a través de una campaña publicitaria e informativa.

Por último en lo turístico piden una fuerte inversión en infraestructuras y equipamientos en el Pantano del Ebro que posibiliten el desarrollo de actividades deportivas y turísticas, ya que es el único embalse que no dispone de estas dotaciones.

"No se ha avanzado nada", explican los sindicatos, "en el sector forestal, a pesar de que Campoo Los Valles es una de las comarcas que más masa forestal posee de Cantabria, por lo que exigimos la presenta-

ción inmediata a la Dirección General de Montes, de un Plan Forestal Integral para la comarca, ya que es un compromiso adquirido hace más de un año y que además supondría la creación de un importante número de puestos de trabajo".



Representantes sindicales de CCOO y UGT ayer en el transcurso de la lectura del manifiesto.

QUEIMADELOS

el inicio de la obra de construcción del Hospital Tres Mares". "Hace más de dos años que el Gobierno regional se comprometió con los sindicatos UGT y CCOO en dar a conocer un documento de vital importancia para los ciudadanos, como es la cartera de servicios médicos del Hospital Tres Mares y aún no disponemos de él".

"Hasta el día de hoy las obras del Hospital Tres Mares no han comenzado, teniendo únicamente un cartel que anuncia su próxima construcción. UGT y CCOO exigimos a la señora consejera que cumpla definitivamente con su palabra. Un

hospital innovador con una cartera de servicios acorde a la demanda de población existente". Los sindicatos manifestaron su apoyo al proyecto medio ambiental de la Fundación Alto Ebro ya que "nos parecía muy interesante para la comarca", explicaron. "Después de muchas discusiones con el Gobierno para paliar los problemas económicos de dicha fundación, y a fin de no dilapidar el dinero ya invertido y la paralización de los proyectos, proponemos que esta fuese de carácter público, y que en ella se implicaran los representantes de las distintas consejerías, para retomar nuevamente todos los proyectos iniciados".

Plan de Desarrollo Integral

Por último, los sindicatos desmienten las afirmaciones de la vicepresidenta del Gobierno Dolores Gorostiaga, que afirmaba que el documento del Plan de Desarrollo Integral se había cubierto en un 50%, "cuando aún no se ha firmado". Consideran que ese 50% corresponde a las inversiones que, con carácter general, el Gobierno regional realiza en el todo el territorio de la comunidad, y que no cumple el principio de discriminación positiva, anunciado por el Presidente regional para la zona de Campoo Los Valles.

Posibles movilizaciones

A. Q. REINOSA

Mañana agradable ayer en los actos del 1º de Mayo en Reinosa. Tras la lectura del manifiesto ante casi doscientas personas, una conclusión clara: "está acercándose el final de esta legislatura y urge que se cumplan los compromisos adquiridos a través del Plan de Desarrollo Integral para Campoo", afirmaban los sindicalistas.

"Por lo tanto y ante la imposibilidad de la consecución de los objetivos propuestos a través del diálogo y la negociación, CCOO y

El programa 'Cine en la Enseñanza' ofrece una película el cuatro de mayo

A. Q. REINOSA

El programa *Cine en la enseñanza. Educación para la salud* proyectará el jueves, día cuatro de mayo, la película *Mi querido Frankie*, un filme de Shona Averbach que en clave de melodrama presenta la historia de una joven madre y su hijo, sordo desde que era un bebé. La película, premiada en diversos festivales de cine, permitirá abordar temas como los malos tratos en la familia, inocencia y verdad.

La iniciativa *Cine en la Enseñanza. Educación para la Salud*, enmarcada dentro de la actividad preventiva del Plan regional sobre drogas; organizada y patrocinada por la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales y subvencionada por el Ayuntamiento de Reinosa, tiene como fines "construir junto con los adolescentes habilidades de cara a afrontar sus problemas, activar soluciones creativas a los mismos y facilitar su desarrollo integral como personas independientes, responsables, racionales y autocriticas".

Utilizando el cine como elemento motivador, se analizan "las actitudes y conflictos que cada largometraje presenta, situando a los adolescentes ante su propia realidad y, mediante las diversas actividades didácticas, con la tutela de su profesorado, estimular su reflexión crítica".

Este programa cuenta con la participación de los centros educativos de Reinosa. Los pases de la película serán a las 9,00 y 1130 horas para los adolescentes y a las 18,30 para sus padres.

Muestra para prevenir el consumo de drogas entre los jóvenes

A. Q. REINOSA

Con la organización y patrocinio de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales y con la colaboración del Ayuntamiento de Reinosa, hoy martes se inaugura en La Casona una exposición interactiva sobre la prevención de drogodependencias.

Esta exposición está dirigida a los estudiantes que han sido matriculados en tercero de la ESO o en cursos superiores, siendo visitada por alumnos de los centros educativos de Reinosa, (Antares, San José Niño Jesús e IES Montesclaros), en horario de mañana.

Dicha exposición sobre cómo prevenir las drogodependencias, de interés general, permanecerá abierta en estas instalaciones municipales hasta el próximo cinco de mayo.